
DBSF – DIPARTIMENTO DI BIOLOGIA STRUTTURALE E FUNZIONALE
VIA J. H. DUNANT, 3 - VARESE

GIUNTA  DEL 9 OTTOBRE 2000

Presenti:
•  Badaracco Gianfranco
•  Bernardini Giovanni
•  Di Guardo Antonio
•  Fumagalli Alessandro
•  Piccinini Francesco
•  Pollegioni Loredano
•  Taramelli Roberto

Giustificati:
•  Gerola Paolo

Ordine del giorno

   1. Comunicazioni
   2. Provvedimenti per il personale ed afferenze
   3. Convenzioni, autorizzazioni alla spesa e variazioni di bilancio
   4. Giornata dipartimentale
   5. Struttura interna
   6. Varie ed eventuali

1) Comunicazioni
•  Si ricorda la richiesta di compilare le schede per la denuncia di impiego confinato di

microorganismi geneticamente modificati. Le schede vanno compilate entro il 20 ottobre
p.v. La prof. ssa Bracale e la Dott. ssa Vannini sono disponibili per chiarimenti.

•  Viene letta una lettera del dott. Statuto che informa di aver ottenuto una proroga del
periodo di congedo fino al gennaio 2001.

•  La prof. ssa Bracale informa che il 23 ottobre p.v. si terrà una manifestazione da lei
organizzata dal titolo: "OGM che cosa sono? Informazioni sulle colture vegetali
geneticamente modificate". Informazioni in Segreteria.

•  A partire da questa settimana la nostra Aula Magna sarà utilizzata due sere alla settimana
per il corso delle Guardie Ecologiche organizzato dal Comune di Varese.

•  Durante il prossimo mese di novembre il Dipartimento dovrà approvare il bilancio
preventivo 2001 secondo il nuovo schema di bilancio unificato di Ateneo.

•  Il Direttore informa di aver inviato una lettera ai membri della Commissione Edilizia per
sollecitare il completamento del corpo monopiano del DBSF.

•  Il Direttore informa di aver inviato una lettera ai componenti del CdA riguardante le modalità
di attribuzione della dotazione ordinaria di funzionamento al Dipartimento.

•  Si ricorda che occorrerà provvedere alla sostituzione di alcuni membri della Giunta che dal
1/11/2000 passano di livello.

2) Provvedimenti per il personale ed afferenze
•  Come da richiesta dell'Amministrazione centrale sono stati indicati i nominativi per le

Commissioni di concorso di ex VI livello (Gramatica, Di Guardo, Gaglioti, Jacona) e di ex V
livello (Bernardini, Gornati, Manarolla, Pozzi)

•  Il personale amministrativo del Dipartimento dovrà seguire un corso di addestramento per il
nuovo sistema informativo finanziario di Ateneo. Date previste: 9 novembre 2000, dal 20 al



24 novembre 2000, dal 11 al 15 dicembre 2000. La segreteria amministrativa cercherà di
minimizzare i disagi per i membri del Dipartimento.

•  Afferenze: non sono ancora giunte dall'Amministrazione centrale le richieste di afferenza al
DBSF. Tuttavia, poiché appare molto probabile che i nuovi Professori e Ricercatori chiamati
dalla Facoltà di Scienze MFN di Varese facciano domanda di afferenza al Dipartimento, il
Direttore invita i membri della Giunta ad esaminare il problema degli spazi da destinare
eventualmente ai nuovi afferenti.

Come risulta dalle tabelle che la Direzione ha provveduto a far circolare, gli spazi a
disposizione sono assai ridotti. Nonostante le ripetute sollecitazioni, i lavori per il
completamento dell'edificio monopiano non sono ancora ripresi.
Il Direttore illustra brevemente alcune osservazioni ricevute a correzione delle indicazioni
riportate nelle tabelle, e che sono elencate di seguito:

- Il Prof. Fumagalli segnala che la Dott.ssa Carlucci deve essere inclusa tra i componenti
del gruppo di Chimica.

- E' stato segnalato dai Prof. Calamari e Fumagalli che il Sig. Terzaghi non collabora
scientificamente né con il gruppo di Chimica né con quello di Ecologia.

- Il dott. Vianelli ha segnalato un'errata indicazione nell'ubicazione del laboratorio
suddiviso tra il gruppo di Fotobiologia e quello di Botanica.

Vengono poi illustrate alcune proposte relative alla sistemazione di nuovi afferenti, ricevute
in seguito all'invito rivolto dal Direttore ad alcuni membri del DBSF:

- Il Prof. Calamari propone che venga attribuito al Prof. Crosa il laboratorio 301.0 e lo
studio 302.0 (piano rosso) che erano stati in origine attribuiti al Prof. Cotta. Lo studio
304.0 potrebbe rimanere in uso al Dott. Statuto al suo ritorno dal periodo di congedo.

- Il Prof. Piccinini informa della possibilità che la Prof.ssa Parolaro ed il Dott. Bonapace
possa svolgere la loro attività di ricerca presso la sede di Busto Arsizio.

- La Prof. ssa Pilone richiede l'assegnazione di uno studio al Prof. Fasano.
- Nessuna proposta è pervenuta dai Prof. Lanzavecchia e Badaracco, a proposito della

Prof. Barbieri.

Il Direttore osserva che mentre per i Prof. Crosa, Parolaro e per il Dott. Bonapace sono
stati individuati degli spazi possibili, ciò non è avvenuto per i Prof. Fasano e Barbieri.
Il Dott. Pollegioni riferisce della richiesta della Prof. Bracale e della Dott.ssa Vannini
(Biotecnologie vegetali) di poter trasferire i propri studi al piano giallo, in prossimità del
laboratorio.
Il Direttore fa alcune osservazioni generali, da un lato sulla necessità di tendere ad un
utilizzo ottimale degli spazi esistenti, tenendo conto che gli spazi vengono attribuiti al
personale affinché vi vengano svolti i compiti istituzionali di didattica e di ricerca, e dall'altro
che eventuali spostamenti possono essere effettuati esclusivamente con il consenso delle
persone interessate.

Segue un'ampia ed articolata discussione nella quale vengono considerate diverse
possibilità e nella quale intervengono tutti i componenti della Giunta, riferendo le loro
opinioni e quelle dei loro rappresentati.

Il Direttore ricorda che il Dipartimento aveva già previsto nella riunione del Consiglio del 14
luglio 1999 di trasformare le attuali aulette 2 (904.0) e 3 (906.0) al piano viola in studi per il
personale.

A conclusione della discussione il Direttore formula una bozza di proposta, nei termini
seguenti:



Considerato che l'utilizzo per la didattica delle aulette 904.0 e 906.0 al piano viola è molto
modesto e che tali attività potrebbero essere trasferite al Padiglione Morselli, appare
plausibile, oltre che tecnicamente fattibile con spesa modesta, la loro trasformazione in
quattro studi separati.
Potrebbero trovare sistemazione in due di questi studi il Prof. Porati e la Dott.ssa Granero.
Questi colleghi hanno già manifestato il loro consenso preliminare a tale spostamento.
Gli studi liberati da Porati e Granero al piano giallo (220.0 e 222.0) potrebbero essere
occupati da Bracale e Vannini, come da loro richiesta.
Lo studio lasciato libero dalla Prof. Bracale al piano verde (112.0) potrebbe essere
assegnato alla Prof. Barbieri.
Il Prof. Fasano potrebbe essere sistemato nel terzo studio ricavato dalle aulette del piano
viola, mentre nel quarto studio potrebbe trasferirsi la Dott. Cattaneo (che però non è stata
ancora consultata su questa possibilità). In questo modo si libererebbe un altro studio al
piano verde (106.0).
Questa ipotesi di riarrangiamento risolverebbe la maggior parte dei problemi di
sistemazione dei nuovi afferenti, rimanendo da trovare un laboratorio per la Prof. Barbieri.

La proposta appare ragionevole a tutti i membri della Giunta. Vengono tuttavia sollevate
alcune perplessità da parte dei Prof. Piccinini e Badaracco riguardo alla sistemazione del
Dott. Statuto al suo rientro dal periodo di congedo.

Viene dato mandato al Direttore di contattare gli interessati allo scopo di formulare una
proposta che abbia il loro consenso da presentare all'esame nel prossimo Consiglio di
Dipartimento.

3) Convenzioni autorizzazioni alla spesa e variazioni di bilancio
•  Per motivi di urgenza è stato emanato un Decreto per l'acquisto dell'attrezzatura dell’aula di

informatica della sede di Busto Arsizio.

4) Giornata dipartimentale:
•  Il prof. Fumagalli riferisce sull'organizzazione della Giornata Dipartimentale. Innanzi tutto vi

è da fissare la data: dopo breve discussione la Giunta conferma la data ipotizzata
precedentemente del 22 dicembre 2000 (venerdì).
Si attendono ancora le risposte di alcuni colleghi per quanto riguarda le comunicazioni da
presentare. Si prevedono una ventina di interventi che quindi dovrebbero essere limitati ai
10/15 minuti. Orario previsto: 09.30 – 12.30 e 14.30 – 16.30. Al termine vi potrebbe essere
un momento di saluto per tutto il personale cogliendo anche l’occasione delle feste
natalizie.

5) Struttura interna
•  Appare opportuno rinviare l'argomento ad un momento successivo alle prossime afferenze.

6) Varie ed eventuali
•  Il Prof. Bernardini propone di affidare al prof. Lanzavecchia, che andrà in pensione dal 1

novembre p.v., l'incarico ufficiale di sovrintendere le attrezzature ed i servizi di microscopia
elettronica del DBSF.

Non essendovi altro da discutere la seduta viene tolta alle ore 16:40


